

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**Pembiasaan Infaq untuk Membentuk Karakter Religius Peserta Didik di MAN 1 Trenggalek**” ini ditulis oleh Ressta Dwi Novitta Nawangsari, NIM. 12201183065, dibimbing oleh Dr. H. Asrop Safi'i, M. Ag

Kata Kunci: Pembiasaan, Infaq, Karakter religius

Konteks penelitian ini adalah pembiasaan kegiatan infaq yang dilakukan oleh seluruh warga madrasah di MAN 1 Trenggalek. Tujuan adanya pembiasaan infaq ini supaya seluruh peserta didik memahami makna dan dampak yang dirasakan setelah adanya pembiasaan infaq ini. Berdasarkan pengamatan di MAN 1 Trenggalek dalam membentuk karakter religius peserta didik, penerapan ketaatan manusia terhadap Allah swt dan bentuk kepedulian kita terhadap orang lain sebagai wujud ibadah yang semata-mata kerana Allah swt. Sehingga adanya pembiasaan infaq ini dapat menjadikan peserta didik menjadi pribadi-pribadi yang lebih baik lagi.

Pertanyaan penelitan dalam penulisan skripsi ini adalah 1) Bagaimana perencanaan pembiasaan infaq untuk membentuk karakter religius peserta didik di MAN 1 Trenggalek. 2) Bagaimana pelaksanaan pembiasaan infaq untuk membentuk karakter religius peserta didik di MAN 1 Trenggalek. 3) Bagaimana evaluasi dari pembiasaan infaq untuk membentuk karakter religius peserta didik di MAN 1 Trenggalek. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Jika ditinjau dari sudut kemampuan atau kemungkinan penelitian dapat memberikan informasi atau penjelasan, maka penelitian ini disebut penelitian deskriptif. Penelitian deskriptif berupa deksripsi kata-kata atau tertulis mengarah pada tujuan penelitian seperti tentang fokus penelitian yang sudah ditetapkan.

Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah 1) Observasi partisipasif. 2) Wawancara kepada guru dan peserta didik. 3) Dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan kondensasi data, *display/* penyajian data, kesimpulan/ verifikasi dan pengecekan keabsahan data.

Hasil penelitian dari pembiasaan infaq untuk membentuk karakter religius peserta didik di MAN 1 Trenggalek, bahwa, 1) Perencanaan pembiasaan infaq untuk membentuk karakter religius peserta didik yaitu adanya surat keputusan dari kepala Madrasah, menetapkan langkah-langkah, perkiraan, evaluasi, unsur-unsur tenaga, metode, peralatan dan jadwal. 2) Pelaksanaan pembiasaan infaq untuk membentuk karakter religius peserta didik yaitu pengkoordiniran, penyerahan, pendistribusian, penggunaan metode keteladanan dan adanya organisasi SKI yang turut membantunya. 3) Evaluasi dari pembiasaan infaq untuk membentuk karakter religius peserta didik yaitu menunjukkan adanya perubahan karakter peserta didik yaitu sifat saling tolong menolong, saling menghargai, dermawan dan dapat menumbuhkan nilai religius, nilai kemanusiaan dan tanggungjawab.

ABSTRACT

The thesis entitled " Infaq Habituation to Shape the Religious Character of Students in MAN 1 Trenggalek " was written by Ressta Dwi Novitta Nawangsari, NIM. 12201183065, supervised by Dr. H. Asrop Safi'i, M. Ag

Keywords: Habituation, Infaq, Religious Character

The context of this research is the habituation of infaq activities carried out by all madrasa residents at MAN 1 Trenggalek. The purpose of this infaq habituation is so that all students understand the meaning and impact felt after this infaq habituation. Based on observations at MAN 1 Trenggalek in shaping the religious character of students, the application of human obedience to Allah swt and our form of concern for others as a form of worship solely because of Allah swt. So that this infaq habituation can make students become better individuals.

The research questions in writing this thesis are 1) How to plan infaq habituation to shape the religious character of students at MAN 1 Trenggalek. 2) How to implement infaq habituation to shape the religious character of students at MAN 1 Trenggalek. 3) How is the evaluation of infaq habituation to shape the religious character of students at MAN 1 Trenggalek. This study uses a qualitative approach. If viewed from the point of view of the ability or possibility of research to provide information or explanation, then this research is called descriptive research. Descriptive research in the form of verbal or written descriptions leads to research objectives such as the research focus that has been determined.

Data collection techniques used are 1) Participatory observation. 2) Interviews with teachers and students. 3) Documentation. The data analysis technique uses data condensation, data display/ presentation, conclusion/ verification and checking the validity of the data.

The results of the research from infaq habituation to shape the religious character of students at MAN 1 Trenggalek, that, 1) Planning for infaq habituation to shape the religious character of students, namely the existence of a decree from the head of the Madrasah, setting steps, estimates, evaluations, elements of energy , methods, equipment and schedules. 2) Implementation of infaq habituation to shape the religious character of students, namely coordination, submission, distribution, use of exemplary methods and the existence of SKI organizations that help them. 3) Evaluation of infaq habituation to shape the religious character of students, namely showing a change in the character of students, namely the nature of mutual help, mutual respect, generosity and can foster religious values, human values and responsibility.

ملخص

البحث العلمي تحت الموضوع "تدريب إنفاق لبناء الشخصية دينية الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية 1 تيرينجاليك" الذي كتبه ريسنا دوي نوفيتا ناونجساري, رقم دفتر القيد 12201183065, قسم تعليم الدين الإسلام. كلية التربية وتعليم, الجامعة الحكومية الإسلامية السيد علي رحمة الله تولونج أجونج.

المشرف : الأستاذ الدكتور الحج أصراف شافعي, الماجستير

الكلمات الرئيسية : تدريب, إنفاق, شخصية دينية

سياق هذا البحث هو تدريب إنفاق الذي يقوم به جميع المواطنين في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية 1 تيرينجاليك. الغرض من هذا تدريب إنفاق هو أن يفهم جميع الطلاب المعنى والأثر الذي شعروا به بعد هذه العادة. بناءً على الملاحظات في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية 1 تيرينجاليك في تشكيل شخصية دينية الطلاب الصبور, شكل امتناننا لله سبحانه وتعالى, إهتمامنا بالآخرين كما أشكل العبادة لله سبحانه وتعالى فقط. حتى هناك هذا تدريب إنفاق يمكن أن تجعل الطلاب يصبحون أفراداً أفضل.

سؤال البحث في كتابة هذا البحث هو : (١) كيف تخطيط من تدريب إنفاق لبناء الشخصية دينية الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية 1 تيرينجاليك؟ (٢) كيف تنفيذ من تدريب إنفاق لبناء الشخصية دينية الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية 1 تيرينجاليك؟ (٣) كيف هو عامل العراقيل من تدريب إنفاق لبناء الشخصية دينية الطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية 1 تيرينجاليك؟

طرق البحث : هذا البحث هو بحث نوعي وصفي. البحث الوصفي مثل أوصاف الكلمات أو مكتوبة يؤدي إلى أهداف البحث مثل مركز البحث الذي تم تحديده. تقنية جمع البيانات المستخدمة هي (1) الملاحظة التشاركية, (2) مقابلات إلى المعلم والطلاب, (3) التوثيق. تقنية تحليل البيانات باستخدام تبسيط البيانات, عرض البيانات, خلاصة أو تدقيق ومراجعة صدق البيانات.

نتائج البحث : (١) تخطيط من تدريب إنفاق لبناء الشخصية دينية الطلاب يوجد رسالة التقرير من رئيس المدرسة, تعيين الخطوات, تقدير التقويم, عناصر القوة, الطريقة, المعدات والجدول. (٢) تنفيذ من تدريب إنفاق لبناء الشخصية دينية الطلاب هو تنسيق, تسليم, توزيع, إستخدام طريقة النموذجية و وجود منظمة التاريخ الثقافي الإسلام التي تساعده. (٣) عامل العراقيل من تدريب إنفاق لبناء الشخصية دينية الطلاب هو صفات الطلاب العكسي, قلة الوعي عن الإنفاق وسوء المعاملة.